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O Evangelho não é apenas uma informação a ser transmitida, 
mas um poder a ser experimentado. O livro de Romanos tem o 
Evangelho (boa notícia) como tema central, e essa palavra 
aparece 12 vezes nessa carta, mais do que em qualquer outro 
livro do Novo Testamento. No entanto, o Evangelho é muito 
mais do que uma mensagem positiva ou uma boa surpresa: ele 
é o próprio poder de Deus! Assim, nos versículos desta 
semana, veremos Paulo discorrer sobre três verdades 
fundamentais relacionadas à maior notícia que já foi 
anunciada.


A primeira verdade é que a mensagem do evangelho é maior 
que o mensageiro: "eu não me envergonho do evangelho" (Rm 
1.16). Paulo diz, em Filipenses 1.27, que devemos viver uma 
vida "por modo digno do evangelho de Cristo". Nós não 
alteramos a mensagem para se adequar ao nosso estilo de 
vida, mas mudamos nossa vida para estar de acordo com a 
mensagem. Nos primeiros anos da igreja, era natural que uma 
nação conquistada adaptasse sua religião e seus deuses à 
cultura dominante no império. O evangelho, no entanto, exige 
integridade total e um compromisso absoluto. Se você visitar 
Roma, certamente se espantará com o tamanho do Coliseu ou 
com as colunas do Panteão, alguém daquele tempo poderia 
tremer diante das espadas dos centuriões, mas Paulo nos 
ensina que os gigantes deste mundo se tornam pequenos 
diante de alguém que prega o evangelho puro e simples, sem 
se envergonhar. A mensagem é maior que o mensageiro.


A segunda verdade é que a mensagem do evangelho é um 
poder transformador: "é o poder de Deus para a salvação". 
Jesus disse, em João 6.63, que as suas palavras "são espírito e 
são vida". As palavras sempre carregam com elas um pouco de 
quem as proferiu. Alguém alegre transmite alegria, alguém 
grato comunica gratidão. As palavras de Jesus, portanto, 
carregam o seu próprio Espírito e a sua própria vida. Quando 
Paulo diz que o evangelho é "poder", a palavra grega aqui é a 
mesma que deu origem à palavra dinamite! Quando essa 
mensagem entra no coração de alguém, o Espírito de Jesus 
também entra e todas as prisões e fortalezas são quebradas 
pelo poder "explosivamente" transformador do evangelho!


A terceira verdade é que o evangelho, que é entregue por fé, 
deve ser recebido por fé: "para a salvação de todo aquele que 
crê". A fé é como se fosse o pavio da dinamite. Todo o poder 
transformador da palavra de Deus fica retido e apenas pode 
ser experimentado por um coração que recebe a pregação do 
evangelho confiando totalmente no poder reconciliador da 
obra consumada de Jesus.


Por fim, Paulo ainda nos ensina que a fé não apenas justifica, 
mas também nos santifica. O justo, aquele que recebeu a 
mensagem com fé e foi justificado pelo poder explosivamente 
transformador do evangelho, continua vivendo todos os dias 
"de fé em fé". A confiança de ontem não é adequada para os 
desafios de hoje: Senhor, te pedimos, renova a nossa fé!


Compartilhe com seus irmãos qual foi maior impacto do 
poder explosivo do evangelho em sua vida e qual diferença 
prática isso causou. Vamos encorajar uns aos outros 
testemunhando a bondade, o poder e o amor de Deus por 
nós.


Romanos 1:16-17
O poder do evangelho
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